

Abadiah Syukur

Perayaan Paska Tahun 2019

HUT GKJ Brayat Kinasih

16 Tahun pelayanan Pdt. Sundoyo

Peneguhan dan pengutusan
Pdt Nani Minarni, S.Si., M.Hum
sebagai PPK Sinode GKJ

Peletakan dan Peneguhan Majelis

GKJ : pukul 16.00
BRAYAT KINASIH : **21** APRIL
2019



Persiapan Ibadah

Setiap petugas mempersiapkan diri pada posisi masing-masing

- Doa Persiapan sebelum ibadah
- Organisi mengalunkan instrumen lembut
- Petugas warta memasuki ruangan pengumuman
- Penyalaan lilin ibadah

(Jemaat dipersilakan mengambil waktu teduh. Organisasi mengalunkan instrumen lembut 1 menit)

Panggilan Beribadah

PL : Hari ini bersama dengan umat Allah kita menyatakan rasa syukur secara istimewa kita berjumpa dengan Yesus yang bangkit, membangkitkan semangat menghidupi panggilan gereja. Marilah menyatakan rasa hormat kita kepada Tuhan, Sang empunya gereja. Dengan bangkit berdiri kita nyanyikan pujian dari Nyanyian Rohani 3 : 1, 2 “Hormat Bagi Allah Bapa”

(Jemaat Berdiri)

HORMAT BAGI ALLAH BAPA

1. Hormat bagi Allah Bapa, hormat bagi AnakNya

Hormat bagi Roh Penghibur ketiganya Yang Esa

Haleluya, haleluya, ketiganya yang Esa

2. Hormat bagi Raja Surga , Tuhan kaum manusia

Hormat bagi Raja Greja, Di seluruh dunia

Haleluya, haleluya di seluruh dunia

(Majelis dan para pendeta memasuki tempat ibadah)

Ibadah

Votum dan Salam oleh Pendeta

*(Setelah Votum dan Salam disambut oleh jemaat dengan KJ 48 -
Kemuliaan Bagi Bapa)*

Pdt. : Tuhan memanggil kita masuk dalam ibadah ini, dan marilah ibadah ini kita khususkan dengan pengakuan: Pertolongan kita berasal dari Allah Bapa yang menciptakan langit dan bumi.

Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita dan Tuhan Yesus Kristus ada pada saudara sekalian. Amin.

J : *(Menyanyikan KJ 48 - Kemuliaan Bagi Bapa)*

Kemuliaan bagi Bapa, Putra dan Roh Kudus,

seperti semula, kini dan terus dan kekal selama-lamanya. Amin

(jemaat duduk)

Kata Pembuka oleh Pendeta

Pdt : Tuhan Yesus menjalankan karya penebusanNya bagi dunia. Dia berkuasa atas kita. Mari nobatkanlah Dia menjadi Raja yang memerintah kehidupan kita. Marilah kita nyanyikan dari KJ 226 : 1,4 “Dia Nobatkanlah”

1. Dia nobatkanlah, Sang Raja Penebus
Bahana Surga bergema memuji Dia trus
Hai bangun, jiwaku, bernyayilah serta
Memuji Juruslamatmu kekal selamanya.

4. Dia nobatkanlah, Sang Raja hidupmu
Sang maut dikalahkannNya, demi selamatmu
Muliakan namaNya, yang mati dan menang
Membrikan hidup yang kekal, menghalau maut kejam

Pengakuan Dosa dan Anugerah Pengampunan

PL : Marilah kita mengaku dosa dan kesalahan kita. (*hening sejenak*).

PL : Tuhan Yesus telah bangkit dan mengalahkan maut, tetapi sering kali kita masih terbenam dalam kubur masa lalu.

U : Tuhan ampunkanlah kami / kalau luka hati dan masalah masa lalu kami membuat kami sulit melihat masa depan dengan harapan.

PL : Tuhan Yesus hadir ke dunia untuk menyatakan kasihNya, tetapi sering kali kita gagal untuk mengasihi sesama.

U : Tuhan ampunkanlah kami, kalau kami menerima kasihMu dan kurang mengasihi sesama. Kalau kami menerima pengampunanMu dan sulit mengampuni sesama.

PL : Tuhan Yesus telah tuntas membayar dosa dan kesalahan manusia, tetapi perilaku hidup kita sering tidak menaati kehendakNya.

U : Tuhan ampunkanlah kami, kalau dalam hidup pribadi, keluarga dan gereja, kami lebih sering berkarya berdasarkan pertimbangan manusiawi kami. Dan kami mengabaikan tuntunanMu untuk karya hidup kami.

(hening sejenak)

PL : Pelanggaran yang selalu kita lakukan tidak membuatnya jauh dari kita, tetapi yang Dia lakukan adalah menjauhkan dosa dari kita, melalui kasihNya telah membuktikan dan mengubah kita menjadi manusia yang baru di hadapanNya. Marilah kita rasakan kembali kasihNya yang mau mengampuni dosa kita. Ia menjauhkan dosa kita sejauh timur dari barat. Kita angkat pujian “**Sejauh Timur dari Barat**”

Sejauh timur dari barat

Engkau membuang dosaku

Tiada Kau ingat lagi pelanggaranku

Jauh ke dalam tubir laut

Kau melemparkan dosaku

Tiada Kau perhitungkan kesalahanku

Betapa besar kasih pengampunanMu Tuhan

Tak Kau pandang hina hati yang hancur

Ku berterima kasih kepadaMu ya Tuhan

Pengampunan yang Kau beri pulihkanku

(jemaat berdiri)

Petunjuk Hidup Baru

IM : Hanya karena anugerah Tuhanlah yang melayakkan kita hidup sampai saat ini. Berita anugerah dari Tuhan Allah diambil dari Yohanes 15:17. (*Imam membaca teks Alkitab dari Yohanes 15:17*).

U : Kami mau mengasihi Tuhan Allah dengan segenap hati, dengan segenap jiwa, dengan segenap kekuatan dan dengan segenap akal budi. Kami mau mengasihi dan menyambut setiap orang dengan kasih seperti Tuhan menerima dan mengasihi kami.

IM : Marilah kita bersahabat seperti Yesus yang bersedia menjadi sahabat kita.

(jemaat saling berjabat tangan dan mengucapkan salam damai)

IM : Syukurilah setiap anugerah yang telah Tuhan berikan kepadamu, dengan tetap taat hidup dalam perintah kasihNya. Mari bersama bersukacita kita pujikan ” KASIH PASTI LEMAH LEMBUT”.

Kasih pasti lemah lembut, kasih pasti memaafkan,

Kasih pasti murah hati. Kasih-Mu, kasih-Mu Tuhan.

Kasih pasti lemah lembut, kasih pasti memaafkan,

Kasih pasti murah hati, Kasih-Mu, kasih-Mu Tuhan.

Reff : Ajarilah kami ini saling mengasihi.

Ajarilah kami ini saling mengampuni.

Ajarilah kami ini kasih-Mu ya Tuhan

Kasih-Mu kudus tiada batasnya

(jemaat duduk)

Doa Syafaat oleh Pendeta

Peletakan dan Peneguhan Majelis

(Jemaat menyanyikan lagu : ‘Melayani Tuhan’. Cipt Martin Runi.)

Aku melayani Tuhan

Aku melayani Tuhan

Dengan segala rendah hati

Aku melayani Tuhan

Aku senantiasa menjadi saksi Tuhan
Mewartakan Injil Tuhan dan kasih karunia Allah

Aku melayani Tuhan
Dengan segala rendah hati
Layani Tuhan
Aku melayani Tuhan
Dengan segala rendah hati
Layani Tuhan

Biar banyak rintangan yang datang menghadang
Aku tetap melayani Tuhan
Agar dunia bertobat kepada Allah
Dan percaya kepada Yesus Kristus Tuhan

Aku melayani Tuhan
Dengan segala rendah hati
Layani Tuhan
Aku melayani Tuhan
Dengan segala rendah hati
Layani Tuhan
Layani Tuhan
Layani Tuhan

Pertelaan Peletakan dan Peneguhan Majelis

Pertelaan Peletakan dan Peneguhan Penatua dan atau Diaken

Jemaat yang dikasihi oleh Tuhan Yesus Kristus,

Dalam kebaktian ini akan dilayankan peletakan dan peneguhan Penatua dan Diaken, sebagaimana telah diberitakan dalam warta gereja.

Gereja merupakan kehidupan bersama religius yang berpusat pada Tuhan Yesus Kristus. Gereja memiliki kepemimpinan yang terdiri atas dua sisi. Sisi Ilahi, gereja dipimpin oleh Allah melalui Roh Kudus dengan Alkitab sebagai alat-Nya. Sisi manusiawi, gereja dipimpin oleh manusia atas kehendak Allah. Bersama Pendeta, Penatua dan Diaken menjadi penanggung jawab kegiatan gereja, baik di bidang Pemberitaan Injil, pemeliharaan iman, maupun organisasi gereja. Sedangkan tugas khusus Penatua adalah melaksanakan pemerintahan gereja, dan tugas khusus Diaken adalah memperhatikan kesejahteraan warga Gereja serta pelayanan kepada masyarakat.

Saudara-saudara Penatua dan Diaken yang berakhir masa pelayanannya dipersilakan berdiri di depan mimbar, yaitu Saudara :

Menurut peraturan Gereja, masa pelayanan Saudara-saudara sebagai Penatua dan Diaken sudah berakhir. Majelis Gereja dan jemaat mengucapkan terima kasih kepada Saudara, dan kami berharap saudara tetap melayani Tuhan.

(Penatua dan Diaken yang berakhir masa pelayanannya duduk bersama jemaat)

Saudara-saudara yang akan diteguhkan sebagai Penatua dan Diaken dipersilakan berdiri, yaitu Saudara.....

Agar jemaat menjadi saksi bahwa saudara-saudara bersedia melaksanakan tugas sebagai Penatua dan Diaken, Saudara diharap menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut ini:

1. Apakah Saudara mengakui bahwa Allah memanggil Saudara melalui Gereja-Nya, sebagai Penatua dan Diaken ?
2. Apakah Saudara bersedia melaksanakan tugas sebagai Penatua dan Diaken berdasarkan Alkitab, Pokok-pokok Ajaran GKJ, serta Tata Gereja dan Tata Laksana GKJ dengan penuh tanggung jawab ?
3. Apakah Saudara bersedia bekerjasama dengan seluruh komponen pelayanan gereja dan masyarakat?
4. Apakah Saudara bersedia menerima segala bentuk penggembalaan berdasarkan Alkitab?

Bagaimana jawab Saudara

(Dijawab, “Ya dengan sepenuh hati.”)

(Majelis yang akan diteguhkan menempatkan diri. Jemaat berdiri)

Pujian : Mazmur 134 : 2,3. Hai Tadahkanlah Tanganmu.

Hai tadahkanlah tanganmu
Arah ke tempat had'rat Hu
Dan ramai-ramai pujilah
Kemuliaan nama-Nya

Kiranya khalik dunia,
Allahmu beranugerah,
Bri dari Sion yang teguh,
BerkatNya pada jalanmu

(Jemaat duduk. Penatua/Diaken menandatangani PPA GKJ kemudian pendeta menyerahkan kepada jemaat)

Pdt : Saudara-saudara yang baru diteguhkan, di hadapan saudara-saudara adalah Jemaat Tuhan yang harus Saudara gembalakan. Gembalakanlah jemaat Tuhan ini dengan penuh kasih dan layanilah masyarakat. Jemaat yang terkasih, terimalah Penatua dan Diaken ini. Oleh karena itu, kasihilah mereka, dukunglah dengan doa, daya dan dana agar dapat melaksanakan tugasnya.

U : Kami menerima Bapak-Ibu Penatua dan Diaken GKJ Brayat Kinasih sebagai pelayan Tuhan. Kami akan mendukungnya dalam pelayanan demi kemuliaan nama Tuhan.

(Pendeta mempersilakan Penatua dan Diaken yang baru diteguhkan duduk bersama majelis lainnya).

Peneguhan dan Pengutusan Pdt Nani Minarni, S.Si., M.Hum.

Pertelaan Peneguhan dan Pengutusan Pendeta Pelayanan Khusus Sinode GKJ

Jemaat yang dikasihi oleh Tuhan Yesus,

Dalam kebaktian ini, GKJ Brayat Kinasih akan melanjutkan panggilan pengutusan dari GKJ Wonogiri Utara atas diri Pdt Nani Minarni, S.Si., M.Hum. sebagai PPK Sinode GKJ ke UKDW. Seperti pada warta jemaat yang sudah disampaikan di ibadah minggu dan tidak ada keberatan yang sah yang disampaikan kepada Majelis maka peneguhan dan pengutusan ini dilaksanakan. Peneguhan dan Pengutusan Pdt Nani Minarni, S.Si., M.Hum. didasarkan pada Surat Keputusan Majelis GKJ Brayat Kinasih.

(Majelis GKJ Brayat Kinasih membacakan Surat Keputusan tentang pengutusan Pdt Nani Minarni, S.Si., M.Hum.)

Gereja merupakan kehidupan bersama religius yang berpusat pada Tuhan Yesus Kristus. Gereja memiliki kepemimpinan yang terdiri atas dua sisi. Sisi ilahi, gereja dipimpin oleh Allah melalui Roh Kudus dengan Alkitab sebagai alat-Nya. Sisi manusiawi, gereja dipimpin oleh manusia atas kehendak Allah. Kewajiban Pendeta Pelayanan Khusus adalah:

1. Melaksanakan tugas sesuai dengan kebutuhan pelayanan khusus Gereja, Klasis dan Sinode atau lembaga yang membutuhkan.
2. Menjaga hubungan baik dengan Gereja pengutus melalui keterlibatan kegiatan-kegiatan gereja sepanjang tidak mengganggu tugas pokok sebagai Pendeta Pelayanan Khusus.
3. Membuat laporan pelaksanaan tugas kepada Gereja atau Klasis atau Sinode yang mengutus dengan tembusan kepada lembaga yang dilayani.

Saudara Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. akan diteguhkan dan diutus menjadi Pendeta Pelayanan Khusus Sinode GKJ. Majelis GKJ Brayat Kinasih di sini atas nama Sinode GKJ yang mengutus Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. bekerja sama dengan Yayasan Perguruan Tinggi Duta Wacana, memanggil Saudara Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. menjadi Pendeta Pelayanan Khusus dalam bidang Pelayan Kerohanian Kampus UKDW.

Sekarang Saudara Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. yang akan diteguhkan dan diutus menjadi Pendeta Pelayanan Khusus dipersilakan berdiri.

Agar jemaat menjadi saksi bahwa Saudara bersedia melaksanakan tugas menjadi Pendeta Pelayanan Khusus dalam bidang Pendeta Pelayan Kerohanian Kampus UKDW, Saudara diharap menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut ini:

1. Apakah Saudara bersedia melaksanakan tugas sebagai Pendeta Pelayanan Khusus berdasarkan Alkitab, Pokok-pokok Ajaran Gereja serta Tata Gereja dan Tata Laksana GKJ dengan penuh tanggung jawab?
2. Apakah saudara bersedia diutus oleh Sinode GKJ yang mengutus, bekerjasama dengan Yayasan Perguruan Tinggi Duta Wacana menjadi Pendeta Pelayanan Khusus?
3. Apakah Saudara bersedia bekerjasama dengan seluruh komponen pelayanan gereja dan masyarakat?
4. Apakah Saudara bersedia menerima segala bentuk penggembalaan berdasarkan Alkitab?

Bagaimana jawab Saudara Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum.?

(Dijawab, "Ya, dengan sepenuh hati.")

(Pendeta pengutus melayankan berkat. Para Pendeta mendukung dalam sikap doa. Dilanjutkan doa syukur)

Pujian MNR2 153 Ya Tuhan Rajaku.

1. Ya Tuhan, Rajaku, Kau panggil aku ini,
Menjadi hamba-Mu, bentara-Mu di sini.
B'ri kuat dan sabar, b'ri hatiku teguh,
Dan aku bekerja menurut maksud-Mu.

2. Kiranya Roh Kudus hendak mengajar aku:

Yang patut kukerja betapa kehendak-Mu.

B'ri dalam hidupku kasih-Mu nyatalah,

Dan nama-Mu besar, dimuliakanlah.

Pdt : Tuhan yang memanggil Saudara dalam jalan panggilan pelayanan ini, memperlangkapi Saudara dengan berkatNya. Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita dan Tuhan Yesus Kristus, serta penyertaan Roh Kudus menyertai hidup dan pelayananmu.

(Penyerahan Pendeta Pelayanan Khusus yang baru diteguhkan)

Pdt : Di hadapan Saudara ini adalah jemaat Tuhan yang mengutus Saudara sebagai PPK Sinode GKJ ke Yayasan Perguruan Tinggi Duta Wacana dalam melaksanakan tugas pengutusan, Saudara tetap terkait dengan Gereja Pengutus GKJ Brayat Kinasih.

Jemaat yang dikasihi Tuhan Yesus Kristus, terimalah Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. sebagai Pendeta Pelayanan Khusus dalam bidang Pendeta Pelayan Kerohanian Kampus UKDW. Oleh karena itu, kasihilah dia, dukunglah dengan doa, daya dan dana agar dapat melaksanakan tugasnya.

U : Kami menerima Pdt Nani Minarni, S.Si. M.Hum. sebagai Pendeta GKJ Brayat Kinasih dan kami persembahkan karya pelayanan beliau sebagai PPK Sinode GKJ di UKDW. Kami akan mendukung beliau dalam pelayanan demi kemuliaan nama Tuhan.

Pelayanan Firman

(Jemaat menyanyikan lagu ; 'RohMu Yang Hidup'. Pendeta menyerahkan Alkitab kepada Pendeta yang baru diteguhkan, dan dilanjutkan khotbah.

Pendeta Nani Minarni, S.Si., M.Hum. naik ke mimbar)

Pujian : "RohMu Yang Hidup"

Roh-Mu yang hidup penuhiku

Mengalir dalamku

Jiwaku tenang bersama-Mu

Dalam naungan-Mu!

[Chorus] Kubuka hati 'tuk jamahan-Mu

Berserah penuh di hadirat-Mu

Kau ambil alih s'luruh hidupku

Di altar-Mu menyembah-Mu

Doa Pengantar Firman - PF

Pembacaan Alkitab

PF : Bacaan hari ini diambil dari : *(setelah membaca Alkitab)*

Demikianlah Firman Tuhan. Berbahagialah setiap orang yang mendengarkan firman Tuhan dan yang melakukannya.

U : (Menyanyikan) Halleluya 3x (1 1 3 3... 3 3 5 5... 5 5 6.5 4 3)

Persembahan Pujian dari PS Duta Swara UKDW.

Khotbah

Saat Teduh (Pujian : Ini Tugas Kami)

Berikan pada kami, hati yang mengasihi

Jiwa-jiwa yang belum mengenal kasih Bapa

Mereka yang terhilang, mereka yang tersesat

Hati kami iba seperti hati-Mu Yesus

Reff : Tuhan, ini tugas kami

Beri keberanian bagi kami

Taruhlah Roh yang rela melayani

Dan menyenangkan hati Tuhan

Itu yang kuingini

Doa Penutup Pelayanan Sabda oleh Pendeta, diakhiri dengan lagu “Bapa Kami”

Cipt: Pdt Eko Iswanto.

BAPA KAMI

Do = A
4/4

Cipt : Pdt. Eko Iswanto
Arr : Samuel Yudianto

Bapa kami yang di Surga di-ku - duskanlah Nama - Mu
Datanglah kera- ja- an-Mu Jadi - lah ke - hen - dak-Mu dibu-
mi seper-ti di Sur - ga, bri-lah kami ha - ri l-ni maka-
nan se-cu-kup - nya dan am - puni sa - lah kami sperti ka-
mi am-puni orang yang bersalah pa-da ka - mi jangan
membawa kami ke-da - lam pencoba- an, ta-pi lepaskan kami da-ri pa-
da yang jahat. Sbab Kau punya ke-ra - ja-an dan ku - a - sa dan kemu-
lia - an Slama - nya. A - min

Pengakuan Iman

(jemaat berdiri)

IM : Marilah kita memperbaharui semangat iman kita dengan menyatakan iman percaya kita seturut dengan pujian KJ 13 Allah Bapa, Tuhan.

Solis:

Allah Bapa, Tuhan,

Solis:

Allah Bapa, Tuhan,

Bersama:

Langit, bumi, ciptaan-Mu, kami pun anak-anak-Mu.

Datanglah dengan kasih-Mu!

Bersama:

dimuliakanlah nama-Mu!

Bersama:

dimuliakanlah nama-Mu!

Solis:

Yesus Kristus, Tuhan,

Solis:

Yesus Kristus, Tuhan,

Bersama:

Lahir dalam dunia ini, mati, tapi bangkit lagi.

Kaulah Jurus'lamat kami!

Bersama:

Yang membawa kes'lamatan!

Bersama:

Yang membawa kes'lamatan!

Solis:

Ya Roh Kudus, Tuhan,

Solis:

Ya Roh Kudus, Tuhan,

Bersama:

Sucikanlah hati kami, b'rilah hidup yang sejati.

Tinggallah bersama kami!

Bersama:

Tolong kami lawan dosa!

Bersama:

Tolong kami lawan dosa!

Solis:

Allah kami Yang Esa,

Solis:

Allah kami Yang Esa,

Bersama:

kami datang menyembah-Mu

Memasyurkan kuasa-Mu. Puji syukur kepada-Mu!

Bersama:

Bapa, Putra, dan Roh Kudus

Bersama:

Bapa, Putra, dan Roh Kudus,

Pelayanan Persembahan

Im : Seorang janda miskin, ia memberikan persembahan dari hartanya. Seorang bernama Simon dari Kirene memberikan pundaknya. Para wanita memberikan hati sedihnya dan bunga taburnya untuk menyongsong kebangkitanNya. Seorang dosen seni tari dan seorang gadis dengan karunia tanpa mendengar dan berbicara, mereka akan menghaturkan syukur talentanya, sebagai pengantar persembahan kita.

(Setelah menari, penari akan mengambil kantong persembahan dan memberikan kepada petugas. Selama kantong beredar, jemaat menyayikan pujian : Kukan Bersuka dan Oh Betapa Dalamnya secara Midley)

KU KAN BERSUKA

Ku kan bersuka, Karena kebaikanMu,
Dalam hadirat Tuhan, Ku akan bersuka
Ku kan bernyanyi, Puji kebesaranMu,
Dan hatiku bersuka, Karena Tuhan.

Reff: RahmatNya baru bagiku setiap hari
AnugerahNya limpah bagiku (ho ... ho)
Dia ganti duka dengan sukacita
Dan kain kabungku,
digantikan tarian Haleluya,
Dan Hatiku bersuka,
Haleluya , Haleluya
Dan hatiku bersuka

OH BETAPA DALAMNYA

Oh betapa dalamnya kasih setiaMu
Betapa besarnya kebaikanMu
Hidupku dipenuhi kemuliaanMu
Indahnya oh Yesus Tuhanku

Reff: Sempurnalah kehidupanku
Sejak Kau hadir dalam hatiku
Kau perhatikanku setiap waktu
O sungguh indahnya Yesus

(Imam mengamati peredaran kantong persembahan. Setelah selesai, Imam mengajak jemaat untuk berdiri. Petugas persembahan maju ke depan)

Im : Jemaat yang dikasihi Tuhan, marilah kita membawa persembahan kita ke hadirat Tuhan di dalam doa. Mari kita berdoa :

Nyanyian Pengutusan

(jemaat berdiri)

PL : Sebentar lagi kita akan mengakhiri kebersamaan dalam ibadah ini, untuk melanjutkan tugas panggilan kita masing-masing. Dalam setiap tugas pelayanan, pekerjaan dan aktivitas kita, kita dipanggil untuk menjadi pelita, menjadi penolong bagi yang membutuhkan dan membawa harapan bagi dunia. Marilah kita nyanyikan pujian dari PKJ 185 : 1, 5. “Tuhan Mengutus Kita”

1. Tuhan mengutus kita ke dalam dunia

Bawa pelita kepada yang gelap
Meski dihina serta dilanda duka,
Harus melayani dengan sepenuh.

Reff: Dengan senang, dengan senang,
Marilah kita melayani umatNya.
Dengan senang, dengan senang,
Berarti kita memuliakan namaNya.

5. Tuhan mengutus kita ke dalam dunia

Untuk melawat orang terbelenggu.
Meski dihina serta dilanda duka,
Harus melayani dengan sepenuh. *reff.*

Pengutusan dan Berkat

PF : (Rumusan pengutusan sesuai dengan tema dan isi khotbah dan menyampaikan berkat dengan nyanyian PKJ 180).

PKJ 180 KASIH TUHAN MENGIRINGIMU
da = f 3 ketuk

5 5 | 3 3 . 7 | 2 2 . 1 | 6 . . | 6 . 6 6 |
Kasih Tu-han me-ngi-ring-i - mu, dan sa-

4 4 . 6 | 3 3 . 2 | 7 . . | 7 . 5 5 |
yapNya me-lin-dung - i - mu. Tangan

1 1 . 2 | 3 . 4 3 | 4 4 . 1 | 6 . 4 4 |
Tuhan pe-gang di da-lam hi - dup-mu; ma - ju -

3 . 5 3 | 2 . 5 2 | 1 . . | 1 . ||
lah da-lam t'rang ka-sih - Nya.

PF : Tuhan memberkati engkau dan melindungi engkau; Tuhan menyinari engkau dengan wajah-Nya dan memberi engkau kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepadamu dan memberi engkau damai sejahtera.

J : (Merespon dengan menyanyikan) Halleluya (5x) Amin (3x)

ibadah Selesai

Pujian Penutup

NKB 201:1 “Di Jalan Hidupku” ----- dinyanyikan 2x

1. Di hidupku ‘ku ada sobat yang setia,
yang s’nantiasa berjalan sertaku;
masa gelap dibuatNya terang ceria,
itulah Yesus, Jurus’lamatku.

Reff. ‘Ku tak cemas ‘kan jalan yang naik turun
lewat lembah dan gunung yang terjal;
sebab Tuhan berjalanlah di sampingku,
memimpinku ke neg’ri yang kekal.

Saat Hening

(Saat hening untuk berdoa, Instrumen musik lembut)

Mengucapkan terima kasih kepada seluruh jemaat, tamu undangan serta semua pihak yang mendukung ibadah syukur ini. Tuhan Yesus memberkati.

Tema GKI Brayat Kinasih :

Berjalan bersama , menggandeng yang datang dan menemukan yang hilang

Motto GKI Brayat Kinasih :

Sawo Kecil Lan Kluwih. Sarwo becik kang linuwuh dan sarwo luwih ing kabecikan

Sambutan

Majelis Gereja Kristen Jawa Brayat Kinasih

SAMBUTAN KETUA I MAJELIS GKJ BRAYAT KINASIH

Pada HUT GKJ Brayat Kinasih ke-18 Tahun 2019

Yang Mutabir Bapak Ketua Umum Bapelsin XXVII GKJ
Yang Mutabir Bapak / Ibu dari Yayasan UKDW
Yang Mutabir Bapak / Ibu dari Rektorat UKDW
Yang Mutabir Bapak / Ibu Majelis dari Gereja-gereja GKJ Klasis Yogyakarta Selatan
Yang Mutabir Bapak / Ibu Pendeta se-Klasis Yogyakarta Selatan
Yang Mutabir Bapak / Ibu Majelis dari GKJ Wonogiri
Yang Mutabir Bapak / Ibu Pendeta se-Klasis Wonogiri
Yang Mutabir Bapak / Ibu Pendeta Klasis tetangga
Yang Mutabir para Romo
Yang Mutabir Bapak Direktur LPP Sinode
Yang Mutabir Pimpinan STAK Marturia Yogyakarta
Yang Mutabir para undangan yang tidak dapat saya sebut satu persatu
Serta semua panitia, majelis, jemaat dan pendukung acara HUT GKJ Brayat Kinasih tahun 2019 ini

Selamat malam semuanya yang dikasihi dalam nama Tuhan Yesus Kristus
Syaloom

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus, Allah kita yang luar biasa, karena atas kasih karunia serta penyertaanNYA kita bisa diberikan kesempatan untuk mengadakan acara pada malam hari ini bersama-sama dengan bapak / ibu yang mutabir dari sinode, pihak rektorat ataupun pihak Yayasan UKDW serta beberapa klasis serta tamu undangan.

Pada malam hari ini kita tidak hanya memperingati satu atau dua acara saja, tetapi sekaligus enam acara yang akan dan telah kita laksanakan secara berturut-turut, yang pertama di tingkat internasional kita bersama-sama umat Nasrani di seluruh dunia memperingati Hari PASKA, hari kebangkitan Tuhan Yesus Kristus dari maut, kemudian di tingkat nasional kita memperingati Hari Kartini, seorang pejuang wanita yang telah memperjuangkan derajat yang sama dalam hak-haknya dengan kaum pria.

Di tingkat intern GKJ Brayat Kinasih, kita memperingati pendewasaan GKJ yang ke-18 tahun, di usia 18 tahun ini, tidak ada bedanya dengan kehidupan manusia pada umumnya, merupakan usia yang cukup dewasa dalam perjalanan hidup, mulai bersolek diri sampai juga pada tanggung jawab yang mulai besar, semoga di usia yang ke-18 tahun ini, GKJ Brayat Kinasih yang

didukung dengan seluruh Majelis, Jemaat serta simpatisan yang setia, tetap dapat menjalankan Visi dan Misinya serta tetap menjadi garam dunia.

Di tanggal ini pula kita memperingati 2 windu atau 16 tahun pelayanan Bapak Pendeta Sundoyo S.Si., M.B.A. di GKJ Brayat Kinasih, banyak suka dan duka kami lewati bersama dengan bapak pendeta dalam pelayanan beliau baik di dalam gereja sendiri ataupun di luar gereja, yang pasti itu semua untuk kemuliaan nama Tuhan saja adanya.

Dan di tanggal serta bulan ini pula serta di tahun ini pula untuk peneguhan Majelis yang terakhir karena selanjutnya peneguhan majelis akan dijadikan satu semua pada Bulan Januari.

Serta yang terakhir serta yang istimewa yaitu ibadah Pengutusan Ibu Pendeta Nani Minarni S.Si., M.Hum. menjadi PPK Sinode di UKDW, semoga dengan pengutusan ini menjadi hal yang bermanfaat baik baik bagi GKJ Brayat Kinasih dan terutama bagi UKDW.

Semua itu merupakan 6 rangkaian acara yang terjadi pada hari ini, sehingga hari ini tanggal 21 April 2019 merupakan hari sangat istimewa bagi GKJ Brayat Kinasih, semoga Tuhan Yesus selalu memberkati.

Serta tidak lupa atas nama pribadi, saya sangat berterima kasih dan memberikan apresiasi yang tinggi pada seluruh panitia pelaksana baik itu dari Majelis dan Jemaat serta juga adik-adik dari Komisi Remaja, Komisi Pemuda dan Komisi Dewasa Muda GKJ Brayat Kinasih dan semua pihak yang telah terlibat dalam penyelenggaraan acara ini, di mana di antara kesibukan pekerjaan dan tugas masing-masing yang menumpuk masih tetap mempersiapkan segala sesuatunya sehingga acara hari ini dapat terlaksana. Banyak suka dan duka, terlebih dari itu mungkin terjadi kesalahpahaman di antara kita, baik perbedaan pendapat, ketersinggungan, ada sikap/tingkah laku maupun perkataan sampai pembicaraan yang tidak baik. Namun kita tahu itu semua timbul karena adanya semangat yang berbeda-beda, oleh sebab itu mari kita tinggalkan itu semua dan bersukacita untuk acara hari ini.

Sebagai penutup, dengan tema GKJ Brayat Kinasih untuk Tahun 2019–2021 yaitu “Berjalan Bersama, Menggandeng yang Datang dan Menemukan yang Hilang“ kiranya akan menjadi landasan kami semua dalam berkarya di dunia ini.

Tuhan Yesus memberkati

Arijanto, S.E., M.M.

Ketua I

Sambutan
Badan Pelaksana Klasis XXXIV
Gereja - Gereja Kristen Jawa Klasis Yogyakarta Selatan

**Sambutan Badan Pelaksana Klasis XXXIV - Klasis Yogyakarta Selatan
Dalam Ibadah Pengutusan Pdt. Nani Minarni, S.Si., M.Hum.
Menjadi Pendeta Pelayanan Khusus Sinode Gereja-gereja Kristen Jawa
di Universitas Kristen Duta Wacana**

Salam sejahtera dalam Tuhan kita, Yesus Kristus.

Hari ini kita memperingati Paskah, kebangkitan Kristus dari antara orang mati. Pada hari yang sama, kita memperingati Hari Kartini, hari kebangkitan perempuan Indonesia untuk berdaya. Tak lupa, hari ini juga ulang tahun ke-18 GKJ Brayat Kinasih. Di tengah berbagai peristiwa bahagia dan membanggakan ini, kita berkumpul untuk menyambut peristiwa membanggakan yang lain. Pdt. Nani Minarni, S.Si., M.Hum. hari ini diutus sebagai Pendeta Pelayanan Khusus (PPK) Sinode Gereja-gereja Kristen Jawa (GKJ) di Universitas Kristen Duta Wacana (UKDW).

Pelayanan sebagai pendeta merupakan anugerah dari Tuhan. Di mana pun Tuhan menempatkan, tetaplah kependetaan itu adalah sebuah anugerah. Anugerah itu bagi diri pendeta itu sendiri, maupun bagi gereja dan/atau lembaga tempatnya melayani. Oleh karena itu, kiranya anugerah ini disambut dengan sukacita oleh Pdt. Nani Minarni, GKJ Brayat Kinasih, dan UKDW. Kami pun menyambut anugerah Tuhan dalam diri Pdt. Nani Minarni di lingkup Klasis Yogyakarta Selatan. Kiranya kehadiran tambahan satu orang pendeta di lingkungan Klasis Yogyakarta Selatan menambahkan anugerah di atas berbagai anugerah yang telah diterima selama ini.

Akhirnya, selamat Paskah! Selamat ulang tahun, GKJ Brayat Kinasih! Selamat melayani sebagai PPK, Bu Nani Minarni! Selamat bangkit dalam pelayanan bersama dan bagi Dia yang telah bangkit!

Yogyakarta, 21 April 2019
Badan Pelaksana Klasis XXXIV
Klasis Yogyakarta Selatan
Sekretaris



Pdt. Kristi, S.Si., M.A

Sambutan

Badan Pelaksana Sinode XXVII GKJ

SAMBUTAN BAPELSIN XXVII GKJ

Panggilan menghamba yang dilakukan seorang pendeta di GKJ memang tidak pernah dapat lepas dari adegnya sebagai pelayan jemaat. Dalam ibadah jemaat dia ditahbiskan dan dalam ibadah jemaatpun kelak dia akan memasuki masa emeritus. Demikian yang kurang lebih dihayati oleh Sinode Gereja-Gereja Kristen Jawa dalam memahami jabatan seorang pendeta. Pada dirinya dalam penugasan apapun, seorang pendeta GKJ tetap harus berakar di jemaat.

Hal tersebut diatas yang melatarbelakangi setiap PPK (Pendeta Pelayan Khusus) di lingkungan Sinode GKJ selalu harus berbasis pada umat/ jemaat/ gereja tertentu. Melalui keterikatannya dengan Jemaat, maka seorang PPK akan bertumbuh dan terjaga “tetap pada jalan TUHAN”. Demikian pula sebaliknya, ternyata jemaatpun ternyata membutuhkan kehadiran seorang pendeta dalam kehidupannya, meski barangkali ada kalanya terbatas pada mengejar “rasa ayam ketunggon”.

Hari ini, Minggu Paskah 21 April 2019 Sinode GKJ menyatakan Sukacita bahwa ada seorang Pendeta Pelayan Khusus (PPK) Sinode GKJ baru yang diutus ke lembaga UKDW. Pdt. Nani Minarni menjadi PPK Sinode melengkapi sejumlah PPK Sinode yang saat ini masih aktif dan tersebar di pelbagai lembaga Pendidikan Tinggi, Lembaga Pembinaan, Lembaga Pelayanan Sosial, Lembaga Kesehatan, dan TNI (yang terhitung ada 14 PPK aktif).

Bersyukur karena Pdt. Nani mempunyai *Soulmate* GKJ Brayat Kinasih yang menjadi Basis pelayanan kependetaannya. Bapelsin XXVII GKJ mengucapkan terima kasih atas perkenan Majelis dan Jemaat GKJ Brayat Kinasih yang dengan sukacita dan penuh kasih menyediakan diri sebagai GKJ Pengutus PPK Sinode GKJ atas diri Pdt. Nani Minarni. Kami mengucapkan selamat menempuh hidup baru dalam perjumpaan relasi yang saling membangun dan mengasihi antara GKJ Brayat Kinasih dan Pdt. Nani.

Selamat untuk Pdt. Nani dengan pengutusan yang baru, sungguhpun sudah lama dilakukan, namun baru saat ini pengesahannya. Selamat melanjutkan karya pelayanan yang sudah dihayati sebagai panggilan sebagai PPK di UKDW. Tidak lupa Bapelsin XXVII GKJ mengucapkan terima kasih kepada GKJ Wonogiri Utara yang dalam kurun waktu sebelumnya berkenan mengutus Pdt Nani Sebagai Pendeta Universitas UKDW. Sekarang karena pengutusan Pdt. Nani tidak bersifat sementara lagi, maka membutuhkan basis pelayanan yang lebih dekat dengan UKDW, dan ternyata jodoh bu Nani adalah GKJ Brayat Kinasih.

Bapelsin XXVII GKJ menyerahkan PPK yang baru kepada Jajaran Pngurus dan Rektorat UKDW, yang dalam kesehariannya akan menerima pelayanan Pdt. Nani Minarni. Terima kasih atas kepercayaan yang diberikan kepada salah seorang pendeta GKJ untuk bergabung melayani di UKDW. Harapan kami kiranya PPK Sinode GKJ atas diri Pdt. Nani sungguh menjadi jalan berkat TUHAN di lingkungan UKDW.

Terpujilah TUHAN

Salatiga, Kamis Putih 2019
Badan Pelaksana Sinode XXVII GKJ

Pdt. Simon Julianto

Sambutan

Yayasan Perguruan Tinggi Kristen Duta Wacana

SAMBUTAN

YAYASAN PERGURUAN TINGGI KRISTEN DUTA WACANA

Pada acara pengutusan Pdt Nani Minarni S.Si., M.Hum dan
HUT Ke XVIII GKJ Brayat Kinasih Yogyakarta

Kepada Yth :

1. Majelis GKJ Brayat Kinasih dan jemaat yang dikasihi Tuhan
2. Para Pejabat Gereja dan Utusan-utusan Gereja
3. Segenap para Tamu Undangan

Salam Sejahtera dalam Kasih Tuhan Yesus Kristus.

Selamat sore, marilah kita mengucap puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Kasih atas kelimpahan karuniaNya. di gereja ini, baru saja kita menyaksikan serangkaian besar acara yang dikemas dalam ibadah dan peringatan HUT Ke 18 GKJ Brayat Kinasih.

Pertama, Saya mengucapkan Selamat Paskah tahun 2019, kiranya penghayatan iman kita seturut kehendak Tuhan Yesus Kristus.

Kedua, Pengurus Yayasan PTK Duta wacana mengucapkan selamat Ulang Tahun Ke 18 GKJ Brayat Kinasih Yogyakarta, Kiranya jemaat ini tetap mengutamakan Kristus dalam pelayanan, pemeliharaan dan pengembalaannya.

Ketiga, Saat bersejarah bagi GKJ Brayat Kinasih ditengah-tengah Ibadah dan Perayaan Ulang Tahun Gereja Brayat kinasih, kami boleh menyaksikan dan menerima kasih dan kemurahan Allah melalui gereja ini yang berkenan mengutus Pdt. Nani Minarni, S.Si., M.Hum sebagai Pendeta Pelayanan Khusus di Universitas Kristen Duta Wacana Yogyakarta.

Keempat, Pengutusan Pdt. Nani Minarni, S.Si., M.Hum sebagai Pendeta “Campus Ministry” di UKDW memerlukan pergumulan dan waktu yang cukup lama dimana Sinode GKJ sebagai Gereja Pendiri menanggapi permohonan YPTK Duta Wacana untuk merealisasikan pemenuhan Kebutuhan Pendeta Pelayanan Khusus yang ditempatkan di Universitas Kristen Duta Wacana Yogyakarta.

Sungguh kami mensyukurinya pengutusan Pendeta ini boleh terjadi bukan hanya mengandalkan usaha dan kekuatan diri sendiri tetapi kami selalu bersandar pada penyertaan Roh Kudus. Terima kasih kepada semua pihak yang terlibat dalam peristiwa ini.

Tugas utama beliau adalah sebagai Pembimbing Kerohanian Mahasiswa UKDW, yang jumlahnya semakin banyak (4500 orang), yang mengikuti pendidikan unggul pada 14 Prodi dalam 6 Fakultas di Universitas Kristen Duta Wacana (UKDW) yang sudah terakreditasi “A”.

Akhirnya kami mengucapkan “Selamat berbahagia kepada segenap Majelis dan jemaat Brayat Kinasih. (*Dhumateng panjenengan sedaya sedherek warganing Pasamuhan GKJ Brayat Kinasih, mugi saestu dados brayat ingkang kinasih, inggih brayat kinasihipun sesamining pasamuhan, ugi brayat kinasihipun masyarakat lan pamarintah saha ingkang wigatos dados brayat kinasihipun Gusti Yesus Kristus*). Amin.

Yogyakarta, 21 April 2019
Pengurus YPTK Duta Wacana

drg. Slamet Imbi Subagyo, M.Kes.
Sekretaris